
CONSEIL	DE	QUARTIER	CENTRE		
Compte-rendu	des		réunions	du	13	Janvier		

&	14	Avril	2023	

			Compte	rendu	numéro	8


Lieu	:		Communs	du	Château

Secrétaire:		Mme	Lynda	Messar

Heure	de	début	:	19H00						Heure	de	fin		:	20H20	

Invité(s)	:	

Diffusion	:	Membres	du	conseil	de	quarUer	Centre	-	Madame	Fabienne	Vaugarny,	élue	référente	conseil	de	
quarUer	Ouest	-	Monsieur	César	Cilou,	élu	référent	conseil	de	quarUer	Nord.	

Par$cipants Présents Excusés Absents

	GUIGUEN	Philippe	-	Maire	 X

	Jean-Jacques	LE	COQ	–	Elu	référent X

	FALLOT-GUYADER	Odile	 X

	MASSON	Jean	 X

	ROUX-IWANOWSKI	Pascal X

	DOSTERT	Jean	 X

	D’ALENCON-CROUILLEBOIS	Chris$ne	 X

	CANNEVA	Monique	 X

	LECOQ-DELAGE	Marje X

	CHABANAS	Alain X

	DOUARD-DJIAR	Stéphanie	 X

MESSAR	Linda X

JAMAIN	Stéphanie X

AKRE-KADJA	Dorothée X



ApprobaUon	du	compte	rendu	n°	7	du	8	Novembre	2022	:	

Compte	 tenu	du	nombre	 restreint	des	membres	du	 conseil	 à	 la	 réunion	du	13	 Janvier,	 ce9e	 réunion	 s’est	
tenue	sans	rédac;on	d’un	compte	rendu.	Lors	de	ce9e	réunion,	Madame	Monique	Caneva	a	été	accueillie	en	
qualité	de	membre	du	conseil	de	quar;er	centre.	

Les	membres	présents	ont	approuvé	à	l’unanimité	le	compte	rendu	de	la	réunion	du	8	Novembre	2022.	

InformaUons	municipales	depuis	le	dernier	conseil:	

Police	Municipale:	Un	syndicat	de	police	avec	un	budget	autonome,	 (S.I.3.P.C.),	a	été	créé	par	 les	villes	de	
Plaisir	et	Les	Clayes	sous	Bois.	Présence	effec;ve	de	policiers	municipaux	sur	 la	ville	des	Clayes	sous	Bois	à	
par;r	du	1er	Juillet	 	avec	une	présence	de	6	jours	sur	7,	du	Lundi	au	samedi,	avec	une	amplitude	horaire	de	
8h	à	22h.	possible	avec	2	brigades	(une	le	ma;n	et	une	le	soir).	L’effec;f	actuel	est	de	23	agents.	Des	agents	
sont	affectés	à	la	brigade	équestre.	Deux	 	agents	 	sont	affectés	à	la	brigade	cinéphile	et	pourront	être	sur	le	
terrain	lors	de	patrouilles.	

Un	numéro	d’appel	sera	spécifié	pour	Les	Clayes	sous	Bois	

La	créa;on	d’un	poste	de	police	est	prévue	dans	l’aile	droite	de	la	Mairie.	Un	agent	sera	présent	pour	
accueillir		les	Clé;ens.	Une	permanence	pour	prendre	des	doléances/mains	courantes	et	renseigner.	

2	ASVP	:	à	compter	du	1	er	mai,	qui	seront	affectés	à	la	surveillance	de	la	voie	publique.	Il	est	envisagé	de	
faire	des	tournées	dans	la	ville	avec	des	agents	qui	se	déplaceront	à	vélo.	

Budget	municipal	2023	:	14	nouvelles	caméras	sur	la	ville	:	4	au	niveau	du	marché,	4	au	niveau	du	Carillon	,	2	
Place	Mandela	et	4	rue	Plabo	Neruda,	ce	qui	porte		à	137	le	nombre	total	de	caméra	sur	la	ville.	(	Budget	Ville	
sur	ce	projet	80KE	avec	une	par;cipa;on	de	la	région	a	hauteur	de	20%).	

CirculaUon	:		

Changement	de	mode	de	sta;onnement	Avenue	Beauséjour	passage	en	en	chicanes	avec	matérialisa;on	des	
emplacements.	(	Voir	document	en	annexe,	bilan	des	contrôles	effectués	avec	le	radar	pédagogique).	Ce	
document	sera		diffusé	aux	riverains	de	l’avenue	Beauséjour.	

Le	radar	mobile	est	actuellement	rue	Jean	Jaurès		au	niveau	de	la	structure	municipale		Winnico9	(	29	mars	
au	12	avril)	et	ira	ensuite	à	proximité	de	l’école		Jean	Jaurès	après,	(12	au	26	avril).	

Points	sur	les	projets	en	cours	:		

Projet	Musique	:	

• Contact	pris	avec	Yves	Le	Boennec,	directeur	de	la	MJC	pour	anima;on	pendant	le	marché	le	
dimanche	au	kiosque	Place	de	la	République	-Possibilité	pour	lui	le	18	juin	=>1h	de	musique	+	1H	de	
théâtre	d’improvisa;on+1H	de	danse.	Voir	pour	possibilité	d’u;liser	le	parvis	de	Philippe	Noiret	pour	
du	Yoga,	de	la	Capoeira.	

Penser	à	flécher	la	communica;on	«	Conseil	de	quar;er	Centre	».	An;ciper	sur	l’aspect	circula;on					
dans	le	périmètre		du	rond	point.	

Points	à	analyser	et	à	traiter	:	

Y	a	t-il	nécessité	d’une	conven;on	à	signer	?	Si	coût	lié	à	la	présence	des	professeurs,	comment	
s’organiser	?	



• Music	School	78,	les	responsable	sont	partants	à	compter	du	4	juin	

Points	à	analyser	et	à	traiter	:	Alimenta;on	électrique	le	jour	de	l’événement	est	‘elle	nécessaire?
Colla;on/ca9ering	pour	les	«	ar;stes	»	:	comment	s’organiser	?Aspect	communica;on	à	approfondir	

Plan	de	circulaUon	:		

Pas	d’avancées	suffisantes.	Réunion	spécifique	prévue	le	Jeudi	1er	Juin	de	20H	à22H	avec	le	plan	général	de	la	
ville		et	chacun	de	volontaires	fait	ses	proposi;on	sur	sa	zone	d’étude	définie	lors	de	la	réunion	du	8	
Novembre.		

Echanges	divers,	discussion	libre	:	

Il	a	été		remarqué	que	la	police	passe	en	sens	inverse	sur	l’avenue	du	Gal	Leclerc	

Pollu;on		générée	par	les	bus	qui	sta;onnent	moteur	allumé	dans	les	emplacements	de	pause	avenue	Jules	
Ferry	

Immeuble	Promo;on	ADI	Immobilier	:	le	long	de	l’aqueduc,	il	est	prévu	de	la	pelouse.	Il	est	noté	la	
probléma;que	liée	à	la	sor;e/entrée	des	véhicules	des	résidents	au	moment	du	marché.		Certainement	un	
urgence	à	trouver	une	solu;on,	car	en	principe	la	livraison	des	appartements	doit	commencer	début	Mai.	Les	
ac;vités	commerciales		prévues	sont	aujourd’hui	le	Crédit	Agricole	et	AXA	à	;tre	transitoire.	A	terme	le	
projet	de	l’installa;on	d’une	brasserie	est	maintenu.		

Il	est	constaté	que	beaucoup	de	cyclistes	prennent	les	rues	en	sens	inverse,	or,	un	arrêté	du	maire	l’interdit	

Problème	constaté	vitesse	au	niveau	du	Feu	chemin	des	Vignes	

Problème	de	place	de	restreinte	pour	circuler	devant	Henri	Prou	avenue	Duclos=>	signalisa;ons	prévues	VL/
PL,	de	la	compétence	du	conseil	de	quar;er	ouest.	

La	présence	de	deux	SDF	a	été	constaté	depuis	quelques	temps	avenue	Maurice	Jouet	=>	Jean	Jacques	ira	les	
voir.	

Décharge	sur	la	départemental	qui	va	vers	Fontenay	=>	secteur	de	Villepreux.	

En	bas	du	Village/Les	Fougères	=>grosses	poubelles.	

Beaucoup	de	demandes	reçues	par	la	mairie	pour	des		problèmes	de	sta;onnement	liés	au	fait	que	des	
habitants	ont	deux	ou	trois	véhicules	personnels	dans	la	rue	et	ne	rentrent	pas	leur	véhicule	au	
garage=>Idée:		diffusion	d’un	flyer	rappelant	les	règles	de	vie	à	respecter	en	collec;vité	

Compost=>	il	est	abordé	le	sujet	de	la	mise	en	place	d’un	composteur	publique	car	difficulté	à	me9re	en	
place	pour	les	habitats	collec;fs	

Expérience	en	cours:	la	mairie	analyse	des	déchets	générés	par	les	repas	can;ne,	travail	sur	3	mois	des;né	à	
mieux	comprendre	ce	qui	est	jeté	et	pourquoi	et	minimiser	les	déchets	

Prochaines	Réunions	:	

• Réunion	synthèse	plan	de	circula;on	:	1er	Juin	à	20H00	-	Salle	Commun	du	Château	
• Réunion	du	conseil	de	quar;er	:	21	Juin	à	19H00	-	Salle	Commun	du	Château	



• Un	ordre	du	jour	sera	envoyé		avant	la	réunion.


